

Uso de complementos alimenticios etiquetados como OxiElite

Nota: se han constatado graves efectos en 29 personas, posiblemente achacables al consumo, en todos los casos, de un complemento alimenticio que es utilizado por deportistas y culturistas.

Que complemento está afectado: OxiElite

Canal de comercialización: internet

Efectos adversos descritos:

Son variados y de gravedad diferente.

De las 29 personas afectadas, once fueron hospitalizados con hepatitis aguda, dos casos han requerido un trasplante de hígado y una persona falleció.

Recomendación:

No consumir complemento Oxelite.

No adquirir productos por canales de comercialización no seguros.

Consultar a su médico sobre el uso de complementos alimenticios o dietéticos.

Vitoria-Gasteiz 23 de octubre de 2013